

---

## Ratifica la agencia DBRS la calificación crediticia del país

La agencia DBRS ratificó la calificación crediticia de México en BBB con perspectiva estable, con lo que no espera movimientos en la calificación por un horizonte de hasta un año. Con este anuncio, México mantiene el grado de inversión con 5 de las 8 calificadoras que evaluaron su deuda en 2024, informó la Secretaría de Hacienda.

“Esta ratificación de la calificación para la deuda soberana refleja el compromiso del gobierno de con el buen manejo de las finanzas públicas, para continuar con un acceso favorable a los mercados financieros nacionales e internacionales”, reportó la dependencia.

*De la Redacción*